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Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 19.03.2020 

 

Kurztitel  
 
Verwendung von Ehrenbeamten im Verwaltungsvollzugsdienst 

 

 
 
Sehr geehrter Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
Ich frage Sie: 
 

1. Wie viele Personen werden aktuell als Verwaltungsvollzugsbeamte in einem 
Ehrenbeamtenverhältnis in welchen Fachbereichen der Stadtverwaltung Magdeburg 
verwendet? 
 

2. Welche Befugnisse haben Ehrenbeamte im Verwaltungsvollzugsdienst? Auf welcher 
rechtlichen Grundlage können sie welche hoheitlichen Aufgaben der Stadt 
wahrnehmen? 
 

3. Welche Eignung, Befähigung und Kenntnisse müssen Verwaltungsvollzugsbeamte in 
einem Ehrenbeamtenverhältnis für ihre Bestellung mitbringen? Welche öffentliche 
Stelle bestätigt den Einsatz dieser Verwaltungsvollzugsbeamten? 
 

4. Wie viele Stellen wurde von der Stadt Magdeburg in den Jahren 2014 bis 2019 für 
Ehrenbeamte im Verwaltungsvollzugsdienst ausgeschrieben? Wie viele Personen 
wurden im Ergebnis der Ausschreibungsverfahren zu Verwaltungsvollzugsbeamten 
bestellt? Auf welche andere Weise wurden ggfs. Personen als Ehrenbeamte für eine 
Verwendung im Verwaltungsvollzugsdienst ausgewählt? 
 
 

Die Anfrage soll schriftlich beantwortet werden. 
 
 
 
 
Hagen Kohl 
Stadtrat 
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